

## OPOSICIONES Y CONCURSOS

### MINISTERIO DE EDUCACION NACIONAL

*ORDEN de 4 de febrero de 1963 referente a las oposiciones a las cátedras que se citan de las Universidades de Granada y Madrid.*

Ilmo. Sr.: Observado error en la Orden ministerial de 4 de febrero de 1963 («Boletín Oficial del Estado» del 25) se reproduce a continuación debidamente rectificadas:

«Ilmo. Sr.: Anunciada a oposición por Orden de 14 de noviembre de 1962 («Boletín Oficial del Estado» del 11 de diciembre del mismo año) la cátedra de «Filología Latina» (para desempeñar Lengua y Literatura Latinas) de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Granada.

Este Ministerio ha resuelto:

1.º Unir a las citadas oposiciones la cuarta cátedra de «Filología Latina» vacante en la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Madrid.

2.º Abrir un plazo de treinta días hábiles, contados a partir del día siguiente al de la publicación de esta Orden en el «Boletín Oficial del Estado», para que pueda ser solicitada la cátedra de la Universidad de Madrid por los aspirantes que lo deseen en la forma establecida en el anuncio-convocatoria que fué publicado en el indicado «Boletín Oficial del Estado» del día 11 de diciembre de 1962.

3.º Los aspirantes que hubiesen solicitado tomar parte en forma reglamentaria en las oposiciones anunciadas para la cátedra citada de la Universidad de Granada, no habrán de presentar nueva solicitud por considerarse como aspirantes a las dos cátedras de referencia.»

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años  
Madrid, 4 de febrero de 1963.

LORA TAMAYO

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanza Universitaria,

*RESOLUCION del Tribunal que ha de juzgar los ejercicios del concurso-oposición a la plaza de Portero de la Escuela del Magisterio de Melilla por la que se convoca a los opositores.*

Se convoca a los señores opositores al concurso-oposición para cubrir la vacante de Portero de la Escuela del Magisterio «San Agustín», de Melilla, para que concurran a la iniciación de los ejercicios el día 25 de abril próximo, a las diez de la mañana, en la sala de juntas de la Delegación Administrativa de Educación Nacional de dicha ciudad.

El cuestionario, a partir del día de la fecha, se halla expuesto al público en el tablón de anuncios de la citada Escuela del Magisterio y en el de la Delegación Administrativa de Educación Nacional de Melilla.

Melilla, 15 de marzo de 1963.—El Secretario, Miguel Ibáñez Requena.—Visto bueno: La Presidente, Esther Arnáiz Solórzano.

*RESOLUCION del Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Histología y Embriología general y Anatomía patológica» de la Facultad de Medicina de la Universidad de Santiago por la que se convoca a los opositores.*

Al objeto de comenzar la práctica de los ejercicios del concurso-oposición a la plaza vacante de Profesor adjunto adscrita a la cátedra de «Histología y Embriología general y Anatomía patológica» de la Facultad de Medicina de la Universidad de

Santiago, se convoca a los señores opositores admitidos a este concurso-oposición para el día 10 de mayo, a la hora de las diez de la mañana, en el aula número 5 de esta Facultad.

Al propio tiempo se advierte a los señores opositores que el cuestionario de 50 temas objeto del primer ejercicio estará a disposición de los mismos quince días antes en la Secretaría de dicho Centro.

Santiago, 21 de marzo de 1963.—El Presidente, Gumersindo Fontán Maquileira.

*RESOLUCION del Tribunal que ha de juzgar los ejercicios del concurso-oposición a una plaza de Médico interno de «Patología y Clínica Médicas» de la Facultad de Medicina de la Universidad de Santiago por la que se convoca a los opositores.*

Al objeto de comenzar la práctica de los ejercicios de oposición a una plaza de Médico interno adscrita a la cátedra de «Patología y Clínica Médicas» (1.ª cátedra) de la Facultad de Medicina de la Universidad de Santiago, se convoca a los señores opositores que han solicitado tomar parte en los mismos para el día 3 de mayo de 1963, y hora de la doce de la mañana, en el Hospital Clínico de la citada Facultad de Medicina.

Al propio tiempo se advierte que el cuestionario de temas para dicho concurso-oposición se halla a disposición de los señores opositores en la Secretaría de la expresada Facultad.

Santiago, 27 de marzo de 1963.—El Presidente, José Carlos Oya.

### MINISTERIO DEL AIRE

*ORDEN de 2 de abril de 1963 por la que se autoriza convocatoria para cubrir seis plazas de Capellanes segundos del Ejército del Aire.*

Se autoriza al excelentísimo y reverendísimo señor Vicario General Castrense para convocar concurso-oposición a fin de cubrir seis plazas de Capellanes segundos en las condiciones que determina el edicto de convocatoria que a continuación íntegramente se inserta.

Madrid, 2 de abril de 1963.

LACALLE

Edicto

Nos, Doctor don Luis Alonso Muñozerro, por la gracia de Dios y de la Santa Sede Apostólica Arzobispo de Sión y Vicario general Castrense,

Hacemos saber:

Que debiendo proveerse en su día, con ocasión de vacante, seis plazas de Capellanes segundos del Ejército del Aire, de conformidad con lo acordado en el convenio sobre Jurisdicción Eclesiástica Castrense de 5 de agosto de 1950, hemos tenido a bien llamar, previa aprobación del Excmo. Sr. Ministro del Aire, a oposiciones a los aspirantes, con arreglo a las siguientes cláusulas:

Primera.—Los opositores habrán de ser Sacerdotes españoles que cuenten por lo menos dos años de sacerdocio y no tengan cumplidos los cuarenta años de edad al terminar el plazo concedido para la presentación de instancias, debiendo hacer constar en ellas, bajo la responsabilidad del aspirante, los extremos siguientes:

- Su nombre y apellidos.
- Fecha y lugar de nacimiento y bautismo.
- Fecha de su ordenación de Presbítero y diócesis en que se halla incardinado.